

 Fecha:
 29-08-2024
 Pág. :
 7
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 574,8
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: El más grande evento de la industria aseguradora e insurtech se realizará en Santiago

## "EVOLUCIÓN INSURTECH LATAM 2024":

## El más grande evento de la industria aseguradora e insurtech se realizará en Santiago

El inédito encuentro contará con speakers internacionales reconocidos a nivel mundial. Los asistentes podrán conocer las tecnologías y soluciones presentadas en las decenas de stand, promover el intercambio de ideas e insights, explorar nuevas soluciones y fomentar conexiones y oportunidades.

El próximo 2, 3 y 4 de septiembre tendrá lugar "Evolución Insurtech Latam 2024" (ElLA24) en el hotel Best Western Premier Marina Santiago, el que es organizado por InsurteChile. Entata de un inédito evento que busca unir en un solo lugar al mundo de las aseguradoras y la más sofisticada tecnología disponible a nivel mundial. Juntos darán forma al futuro del ecosistema insurtech para acelerar la industria a lo largo de Latinoamérica.

En el encuentro participarán importantes exponentes de la industria a nivel mundial y los asistentes al mismo podrán conocer las decenas de stand, promover el intercambio de ideas e insights, explorar nuevas soluciones y fomentar nuevas conexiones y oportunidades. El evento reunirá a más de 650 esistentes y 100 empresas, con una agenda que incluye más de 45 sesiones y la participación de más de 50 speakers expertos.

Según explica Ándrea Triat García, directora ejecutiva y cofundadora de InsurteChile, la creación de Evolución Insurtech Latam 2024 surgió de la necesidad de reunir a los principales actores de la industria *insurtech* para explorar juntos las últimas tendencias y desafíos del sector, con foco en América Latina.



Por diversas razones. EILA24 será un evento inédito a nivel nacional.



Andrea Triat García, director ejecutiva y cofundadora de InsurteChile.

"Vemos que hay un espacio en la región que hasta hoy no había sido abordado en otras latitudes, de la manera integral en que creemos que debe abordarse, es decir, con 3 pilares clave: con un congreso relevante de tendencias, con una exposición y fería tecnológica y lo más importante, con una herramienta de primer nivel para conectar entre los asistentes: la app EILA, que es la protagonista de este encuentro, es de clase mundial y permite agendar y gestionar reuniones entre quienes compartan los mismos intereses, oferentes y demandantes o simplemente actores de un mismo ecosistema. Nuestro objetivo como asociación es acelerar la

industria aseguradora con tecnología, para dar un mayor bienestar a la sociedad y disminuir la brecha aseguradora, y eso pasa cuando se concretan las oportunidades de negocio entre quienes hoy están desarrollando las soluciones y quienes entienden que ahí esta el desarrollo del futuro. Usar la app de EILA es un cambio de cultura en la manera de enfrentar estos eventos, que queremos impulsar".

queremos impulsar".

Andrea Triat García agrega que los asistentes al congreso podrán apreciar de qué manera las nuevas tecnologías como la 10T, la telemática, la IA, entre otras, están cambiando los modelos que se conocen en las áreas de venta, de atención de clientes, de liquidación de siniestros y de diseño de productos, entre otros temas.

"Durante los días del congreso,

"Durante los días del congreso, contaremos con paneles que abordarán la tecnología como habilitador para la salud física y el bienestar tanto individual como colectivo. Exploraremos cómo la inteligencia artificial está transformando el ecosistema asegurador y discutiremos la nueva movilidad en el mercado latinoamericano. También profundizaremos en la visión de la industria hacia el año 2030, y evaluaremos las oportunidades y desafios que presenta el Open Insurance en Latinoamérica".

## CONCURSO PREMIARÁ LAS TECNOLOGÍAS PARA LOS PROCESOS DE SEGUROS DE VIDA Y GENERALES

En el marco del evento Evolución Insurtech Latam 2024 (EILA), se realizará la premiación del Concurso de Innovación Tech para Seguros, cuyo proceso de recepción de proyectos y evaluación había comenzado con anterioridad. Los premios a los finalistas buscan incentivar las tecnologías más avanzadas que revolucionen los procesos de seguros de vida y generales. La competencia ofrece a las empresas la oportunidad de presentar sus Proof of Concept (POC) y demostrar cómo sus soluciones innovadoras pueden transformar el sector asegurador. El primer lugar obtendrá USS 2.000 y 20 horas de mentoría con aseguradoras e insurtech relevantes.



El mundo de las aseguradoras y la tecnología se fusiona en este evento.

• •

Para adquirir los boletos y obtener más información sobre el evento, visita https://evolucioninsurtechlatam.com